



# La Usal, tercera universidad mejor valorada por el alumnado extranjero

La encuesta, organizada por la web StudyPortal, ha contado con la participación de 17.000 jóvenes que han cursado estudios en nuestro país

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca ha sido elegida entre las tres mejores de España por los estudiantes internacionales, por lo que ha recibido el certificado de 'excelente' en los 'International Student Satisfaction Awards' organizados por la web StudyPortal, líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos.

Los estudiantes internacionales que han participado en esta encuesta han clasificado a la Universidad de Granada en primer lugar, con una puntuación de 9,4 sobre 10. Por detrás de la granadina, también ha obtenido la categoría de 'excelente', además de la institución docente salmantina, la universidad de Zaragoza, según informó la agencia de noticias Europa Press.

Tras las tres ganadoras, les siguen en este estudio la Universidad Politécnica de Valencia y las universidades de Sevilla, Vigo, Las Palmas de Gran Canaria, Murcia y Santiago de Compostela. Todas ellas han obtenido una calificación de, al menos, un 9 sobre 10.

En la encuesta, los estudiantes tuvieron que valorar distintos aspectos de la vida académica y social durante sus experiencias internacionales, como nivel académico de la universidad, investigación, calidad del profesorado, la ciudad, cultura, seguridad, coste, naturaleza y alojamiento, entre otros asuntos.

Estos premios y certificado son el resultado de una encuesta en 'Stexx', la plataforma de intercambio de experiencias de estudiantes de StudyPortals, una página web líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos.

Más de 17.000 estudiantes han participado en dicha encuesta, valorando las universidades en las que han estudiado, y explicando el porqué de sus puntuaciones.



Varios turistas contemplan la fachada del Edificio Histórico. :: ALMEIDA

las encuestas para entender cómo influye la satisfacción de los estudiantes internacionales en Europa y ha publicado el informe 'Key influencers of International student satisfaction' con todos los detalles de los resultados, que colocan a la Usal en un lugar de prevalencia.

La Universidad de Salamanca cuenta actualmente con un Vicerrectorado de Internacionalización, que dirige la catedrática María Ángeles Serrano, que precisamente pretende dar un mayor impulso durante estos próximos cuatro años a las relaciones internacionales de la ins-

titución docente salmantina. Además, en la estructura de la Usal existen también otros dos importantes servicios académicos, relacionados precisamente con la proyección internacional de la institución docente. Por un lado, figura el Servicio de Cursos Internacionales, que se encarga precisamente de la captación de alumnos extranjeros para aprender español en las aulas salmantinas, y que cuenta con una oferta especializada durante los meses de julio y agosto en sus cursos estivales. Por otro, sobresale el Servicio de Relaciones Internacionales, que también juega un papel relevante en la atracción de estudiantes foráneos y la gestión de programas de becas.

La Universidad de Salamanca, que en 2018 celebrará su octavo centenario, puede considerarse en la actualidad como una de las universidades más internacionales, según resalta la propia institución académica en su página web. Desde sus comienzos hasta nuestros días ha sido punto de referencia para las universidades del entorno y especialmente para las universidades hermanas de América, en la fundación de muchas de las cuales tuvo un papel protagonista. En sus aulas, bi-

## PRIMEROS PUESTOS

### 1 Universidad de Granada

Nota: 9,4 y Título de 'Excelente'

### 2 Universidad de Zaragoza

'Excelente'

### 3 Universidad de Salamanca

'Excelente'

### 4 Universidad Politécnica de Valencia

### 5 Universidades de Sevilla, Vigo, Las Palmas, Murcia y Santiago

blotecas y laboratorios se dan cita cada año estudiantes y profesionales de más de 60 nacionalidades. Precisamente, la enseñanza del español se ha convertido en uno de los grandes atractivos que ofrece la centenaria Usal para los estudiantes de otras naciones.